

Neuer Studienleiter an der Rheingauschule

Geschrieben von: Klaus Hilger

Donnerstag, den 31. Mai 2012 um 05:57 Uhr



Mit Wirkung vom 30.5.2012 übernimmt Herr OStR Lars Jügler die Aufgaben des Studienleiters an der Rheingauschule.

Er löst damit Klaus Hilger ab, der dieses Amt 11 Jahre ausübte und seit März 2011 Stellvertretender Schulleiter der Rheingauschule wurde.

Die Schulleitung wünscht Herrn Jügler alles Gute und viel Erfolg in seiner neuen Aufgabe.

Neuer Studienleiter an der Rheingauschule

Geschrieben von: Klaus Hilger

Donnerstag, den 31. Mai 2012 um 05:57 Uhr
